



Síntesis de medios

07 de enero 2024

Primeras Planas

Hallan calcinados; buscan a 15 más
Alertan por irrupción del crimen en comicios
Independientes quedan fuera de la elección
Israel y la milicia libanesa Hezbolá arrecian combates
Lanzan mega operativo contra extorsión
Desmembrados y calcinados

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Arresta policía a clonadores de tarjetas bancarias

"Efectivos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la SSC detuvieron a dos sujetos en posesión de 13 tarjetas bancarias de diversas instituciones en calles de la colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza", confirmó en comunicado la dependencia al mando de **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno más uno](#)

Balacera en Rojo Gómez

Una balacera ocurrida en la avenida Javier Rojo Gómez, alcaldía Iztacalco, dejó como saldo 10 detenidos y dos muertos. El jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez**, informó que agentes realizaban labores de investigación cuando fueron agredidos con armas de fuego por extorsionadores. En el fuego cruzado otros siete civiles resultaron lesionados, entre ellos una adulta mayor y una niña de un año cuatro meses que fue trasladada a un hospital pediátrico. [El Universal](#)

Detenido tras querer regalar Reyes gratis

Un hombre fue detenido por efectivos de la **SSC** por robar de una tienda departamental mercancía con un valor aproximado de 15 mil pesos, en un establecimiento comercial ubicado en avenida Cuitláhuac y su esquina con la calle Toronjil, colonia Hogar y Seguridad, en la alcaldía Azcapotzalco. [La Prensa](#)

Caen dos asaltantes en la colonia Centro

Dos posibles responsables de asaltar a una mujer en la calle Francisco I. Madero y Eje Central Lázaro Cárdenas, colonia Centro, de la alcaldía Cuauhtémoc, fueron detenidos por oficiales de la **SSC**. [La Prensa](#)

Desarticulan centros distribuidores de droga; uno, móvil

En acciones por separado, personal de la FGJ y **SSC**, con apoyo de las secretarías de la Defensa Nacional y Marina Armada de México, desmantelaron, en Tláhuac, un centro de distribución de drogas e interceptaron, en Iztapalapa, una camioneta habilitada como centro de almacenamiento y comercialización de tóxicos, en la que hallaron más de 700 dosis de diversos enervantes. [Uno Más Uno](#)

El Guadalupe-Reyes

Más de 2 mil conductores fueron remitidos a "El Torito" por reprobar en las pruebas del alcoholímetro que fueron aplicadas entre el 30 de noviembre y el viernes pasado. [Reforma](#)

Automovilista acaba con la vida de biker

Un joven que conducía una motocicleta murió tras derrapar, luego de que aparentemente un automovilista lo embistiera mientras circulaba sobre Periférico y Avenida Río de los Remedios al cruce con calle Miguel Bernard, colonia La Purísima Ticomán, de la alcaldía Gustavo A. Madero. El conductor involucrado terminó detenido, al parecer se pasó el alto. Elementos de la **SSC**, pertenecientes al sector Ticomán, se presentaron en el sitio. [La Prensa](#) / [Metro](#)

A considerar

La **SSC** detalló que, a partir de mañana, Eje 5 Sur operará como carril reversible, con sentido de poniente a oriente, entre las 18:00 las 21:00 horas. Esto en el tramo que va de Gabriel Mancera a Río de Churubusco. La medida aplicará de lunes a viernes. [Reforma](#)



Síntesis de medios

07 de enero 2024

Policiaico

Fallece ahogado en Canal Nacional

Un hombre murió ahogado luego de presuntamente haber caído a las aguas del Canal Nacional, a la altura de la colonia San Francisco Culhuacán, en la alcaldía Iztapalapa, límites con Coyoacán. Al parecer se encontraba alcoholizado. Elementos de la **SSC** arribaron al sitio. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Incendio afectó en Iztapalapa

Cuatro personas afectadas por el humo y una vivienda de techo de lámina dañada fue el saldo de un incendio de basura en la alcaldía Iztapalapa que se registró la tarde de ayer. El incidente ocurrió cerca de las 18:00 horas en un predio de la colonia Miravalle. El Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México informó que se quemaron unos cien metros cuadrados de basura y que el incendio había sido controlado. [Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Justicia

Congreso CDMX discutirá ratificación de Godoy

La Comisión Permanente aprobó realizar un periodo extraordinario de sesiones el próximo lunes 8 de enero a las 9:00 horas para discutir la ratificación o no de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos. La Comisión Permanente discutió la petición de un periodo extraordinario. La votación fue nominal con 12 votos a favor, 3 en contra y 1 abstención. [Uno más Uno](#) / columna Sacapuntas [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#)

FGJ detiene a Tonatiuh González; oposición acusa terrorismo judicial

Legisladores de oposición denunciaron que agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, comandados por Ernestina Godoy, detuvieron y después desaparecieron al secretario general del Partido Revolucionario Institucional en la capital, Tonatiuh González. La Fiscalía respondió a los señalamientos de la oposición al revelar que Tonatiuh "N" fue presentado ante la Fiscalía de Investigación por el delito de trata de personas en su modalidad de explotación sexual. [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#)

Asegura la FGJ droga en Tláhuac

Luego de ejecutar una orden de cateo en un predio ubicado en la colonia Los Olivos, en la alcaldía Tláhuac, agentes de la PDI aseguraron alrededor de 111 bolsitas de plástico con sustancia sólida, 12 pequeños paquetes de plástico con polvo blanco y siete envoltorios con sustancia blanca similar a la cocaína. Asimismo, fue detenido en el interior del domicilio un hombre, quien fue presentado ante el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en Tláhuac, junto con los indicios, por su probable participación en el delito contra la salud, en su modalidad de narcomenudeo. [La Prensa](#)

Arrumba FGJ autos en la calle

Banquetas de la colonia Miguel Hidalgo, en la alcaldía del mismo nombre, son ocupadas como depósito vehicular por personal de la FGJ. En Cerrada Las Huertas y General Sóstenes Rocha se acumulan los automóviles y motocicletas bajo resguardo de la dependencia, por su relación con alguna carpeta de investigación. En la zona se encuentra la Coordinación Territorial Miguel Hidalgo 4 y 5 de la Fiscalía de Investigación. [Reforma](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Detenido tras querer regalar *Reyes* gratis

